
こども食堂への支援活動は

　ＳＤＧｓ3⃣　すべての人に健康と福祉を

　　　　　　　　　　にもつながっています。

＜刈谷こども食堂の夏祭りに参加しました＞

令和５年７月２２日（土）刈谷市　桜市民館にて　こども食堂の夏祭りが開催され、嶋津社長はじめ７名が参加しました。

晴天にも恵まれ、お菓子のつかみ取りも盛況で子供たちと楽しい時間を過ごすことができました。

👆（左から）嶋津室長、BM三浦さん、嶋津社長、4G加藤さん、BM西垣社長

👇　永田部長 ”射的”係に抜擢された、情報管理G齋藤さん

射的いかがですか！



当社協賛

★　お菓子のつかみ取り

★　うちわ（FC刈谷）

★　ジュース

たくさんとれるかな・・・ 両手いっぱいです🎵



こども食堂の竹上代表と

お子さん方の笑顔が見られたこと、

スタッフ方から感謝されたことが

嬉しかったです。（しかし、暑かった）


